



NOTA DE PRENSA

El Cabildo potencia la formación de la Agrupación de Protección Civil de La Matanza

El director insular de Seguridad y Emergencias, Iván Martín, visitó recientemente el municipio norteño

10 de febrero de 2025. El Cabildo de Tenerife mejorará la formación de la Agrupación de Protección Civil de La Matanza con el fin de reforzar la seguridad. El director insular de Seguridad y Emergencias, Iván Martín, visitó recientemente el municipio junto al concejal, Miguel Ángel Pérez, y el jefe de la Agrupación, José Esteban Luis.

Durante el encuentro, se abordaron temas clave como la formación del personal a través de los cursos que está impartiendo el Cabildo entre los que se encuentran temas sobre las técnicas de evacuación de personas con discapacidad en caso de emergencia, conducción 4x4, búsqueda de personas desaparecidas en grandes áreas, educación vial o el uso de desfibrilador externo semiautomático. Al respecto, Iván Martín explica que “se trata de una formación actualizada para incrementar las capacidades de cada uno de los colectivos de voluntarios que hay en Tenerife y fortalecer el sistema de protección civil de toda la Isla”.

Nota: Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com